



AGAR ANAK CUCU TAK KEHILANGAN OBOR
Penghargaan bagi Pelestari Cagar Budaya



KR-EFFY WIDJONOPUTRO

Wagub DIY memberikan penghargaan kepada para pelestari budaya.

YOGYA (KR) - Dinas Kebudayaan DIY memberikan sertifikat penghargaan dan uang pembinaan masing-masing Rp 5 juta, kepada para pelestari cagar budaya, Rabu (12/11) di Kepatihan.

"Pelestarian warisan budaya ini merupakan bentuk tanggungjawab kita generasi sekarang, terhadap generasi anak cucu kita, agar mereka tidak kehilangan obor kebudayaan dan memperoleh kesempatan untuk juga mengetahui, memahami sejarah maupun nilai-nilai budaya leluhurnya, melalui warisan budaya yang tetap lestari dan bisa kita estafetkan kepada mereka," kata Wagub DIY Paku Alam IX. Selain itu, Wagub menandatangani prasasti warisan cagar budaya tersebut. Wagub meminta, agar upaya pelestarian ini harus dilakukan secara berkelanjutan. Pasalnya hal ini akan dapat bertahan dan berkembang jika didukung oleh masyarakat luas dan menjadi bagian nyata dari kehidupan.

Menurut gubernur, masyarakat harus diberi pemahaman dan motivasi agar bisa menjadi pecinta dan pelestari warisan budaya. Dengan demikian gerakan pelestarian akan hidup dan berkembang di masyarakat manakala pelestarian menjadi gerakan yang diperjuangkan oleh masyarakat itu sendiri.

Para penerima penghargaan di Kota Yogya adalah rumah Indiesch Budi Harto Laksono (Jalan Jendral Sudirman 11), rumah Indiesch Mariana Puji (Jalan Bintaran Tengah 12), gedung Indiesch Kodim 0734 (Jalan AM Sangaji 59 Jetis) dan rumah kampung (Jalan Bugisan 9 Wirobrajan).

Penerima penghargaan dari Bantul, adalah Dam Kamijoro (Sendangsari Pajangan), saluran air pabrik gula (Punden Sendangsari Pajangan), tiang listrik (Perempatan Palbapang).

Dari Gunungkidul yang mendapat penghargaan adalah rumah joglo Kismo Sumarto (Gondang Kepek Saptosari), rumah joglo Sumino (Ngagel Karangmojo), rumah joglo Supardiwiyono (Gambang Ngloro Saptosari) dan rumah joglo Kasmodiryo (Ngloro Saptosari).

Penerima penghargaan dari Sleman adalah selokan Van Der Wijk (Tangisan Banyurejo Tempel), jembatan Rel Pangukan (Jalan Pangukan Tridadi). Sedang di Kulonprogo, penghargaan diberikan bagi pelestari jembatan Duwet (Duwet Banjarharjo Kalibawang).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005